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CONVOCATORIA ORDINARIA

Fecha: 05/04/2019 Hora: 12:00 h. Duración: 90' Lugar: Sala de Juntas Gerencia Hospital

ASIST. NOMBRE CARGO ENTIDAD A LA QUE CARGO QUE OCUPA
REPRESENTA

Director Gerente
X Enrique Ortega González Vocal Consellería IAVS CHGUV Opto. Valencia

Hosoital General
Directora Médico

X Amparo Romero Martínez Secretaria Consellería IAVS Asistencial CHGUV
DVHG

X Antonio Fornos Garrigós Vocal Consellería IAVS Director MédicoAtt
Primaria

X Maria Dolores Burguera Fernández Vocal Consellería IAVS Enfermera CS Torrent 11

X Enrique Orts Ríos Vocal Consellería IAVS Director CS Publica
Torrente

Michel Montaner Berbel Presidente
Federación Valenciana Alcalde Ayuntamiento
Municioios v Provincias Xirivella

X Vicepresid Federación Valenciana Alcaldesa Ayuntamiento
Isabel Martin Gómez enta Municipios y Provincias Paiporta

Federación Valenciana Concejal de

Juan Enrique Llopis Casanovas Vocal Municipios y Provincias Ayuntamiento de
Picanva

X Concha Vicedo Gómez Vocal
Organizaciones CIERVALempresariales

- Vocal
Organizaciones CIERVALempresariales

X Francisca Soriano López Vocal Organizaciones sindicales CSIF

X Rafael LLavata Gascón Vocal Organizaciones sindicales CCOO

EA Casilda Osa Iglesias Vocal
Organizaciones PresidentaAsoc vecinos

Consumidores v Usuarios Nou Moles
ACDESA Asoc

Organizaciones ciudadana para la
EA Alfons Caries Polo Peris Vocal Consumidores y Usuarios promoción y defensa de

la salud del País
Valenciano

Vocal Colegios de profesiones Consejero primero

Pedro Juan Ibor Vidal sanitarias Colegio Oficial de
Médicos de Valencia

X Javier Marco Franco Vocal Consellería IAVS Jefe de Servicio Calidad
v Planificación

X= Asisten I EA= Excusan la no asistencia
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Al inicio de la reunión D. Enrique Ortega presenta a D. Enrique Orts Ríos, como nuevo

miembro del Consejo de Salud del Departamento en representación de la Consellería

de Sanidad y Salud Pública, al haber sido nombrado Director del Centro de Salud

Pública de Torrent en sustitución de D. Vicent Villanueva.

ORDEN DEL DíA

1. LECTURA Y APROBACiÓN DEL ACTA ANTERIOR.

A las 12.00 horas Da. Isabel Martín, vicepresidenta del consejo de Salud, da inicio la

reunión con la aprobación del Acta de la reunión anterior, de 29 de enero de 2019 ...

2. BALANCE DE ACTIVIDAD 2015-2019.

D. Javier Marco realiza la presentación de las actuaciones realizadas a lo largo de los

cuatro años de legislatura, balance de actividad que se ha enviado con la convocatoria

a los miembros del Consejo de Salud.

Al finalizar el mismo D. Enrique Ortega destaca que somos el Departamento de Salud

con mayor población asignada de la Comunidad valenciana y que disponemos de un

presupuesto muy limitado, nuestro hospital tiene una financiación inferior a otros

hospitales, es un hospital con una estructura vieja que se ha intentado renovar aunque

surgen limitaciones

Opina que se deberán tomar medidas para poder atender correctamente el volumen

de pacientes que nos corresponden, se va a hacer la propuesta de la necesidad de

incrementar los recursos económicos asignados pues tenemos un ámbito demasiado

amplio para los recursos disponibles.

Se va a realizar un informe final de legislatura en el que se propondrán las mejoras a

realizar.

Da Isabel propone añadir a este informe de necesidades la necesidad de creación de

la Unidad de Salud Mental en Torrent.
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D. Antonio Fomos comenta que este problema se solucionará cuando se abra Torrent
111,centro donde se ubicará esta unidad.

3. INFORME ECONÓMICO.

D. Enrique Ortega comenta el informe económico que se entrega a los asistentes al

inicio de la reunión, donde están reflejadas las inversiones realizadas desde 2015 a
2019 en el Hospital y enAtención Primaria.

Destaca que está prevista para principios de 2020 la apertura del nuevo centro de

salud en Torrent y se instalará un TAC y una RMN en el centro de especialidades. Y

que se va a realizar un estudio global en todos los Centros de Salud para conocer toda

la tecnología existente para planificar el presupuesto necesario para renovar
equipamiento necesario.

4. INFORME DEACTIVIDAD DEL CENTRO DE SALUD PÚBLICA DE TORRENT.

Da. Enrique Orts comenta el resumen de los datos de actividad del Centro de Salud

Pública de Torrent que se adjuntarán al acta de esta reunión.

Destaca:

• Incorporación de nuevos municipios a Xarxasalut.

• Continuar con los talleres que se están realizando para la educación y

promoción de la salud en el entorno educativo.

• Valoración positiva de la campaña de vacunación antigripal.

• Continuación con el proyecto de MIHSALUD en el Cs Fuensanta

• Impulsar los Programas de Prevención del Cáncer de Mama y del cáncer
colorrectal.

• Comenta la evolución de la gripe que ha seguido una evolución similar a la de
años anteriores
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• Aumento del número de cribados sobre VG realizado en el departamento, pero

debe seguir incrementándose y los profesionales deberían estar más

sensibilizados al respecto.

• En cuanto a salud laboral y sanidad ambiental siguen las inspecciones al

respecto así como en seguridad alimentaria.

Da Isabel Martin solicita información respecto al trato que reciben los animales en los

dos mataderos del departamento.

5. Proyecto CRIVALVIR

D. Enrique Ortega realiza la presentación del Proyecto CRIVALVIR FOCUS.

El CRIVALVIR es un programa de cribado de la población del Departamento Valencia

Hospital General para detectar la infección por los virus de la hepatitis B, C y el VIH.

El proyecto CRIVALVIR FOCUS ofrece a todas aquellas personas que acudan a su

médico la realización de las pruebas de cribado de estos tres virus dentro de cualquier

analítica de sangre rutinaria.

El objetivo es lograr el diagnóstico de todas aquellas personas que, no formando parte

de los grupos de riesgo, padecen alguno de estos virus sin saberlo y así poder aplicar

los tratamientos en los estadios iniciales de la enfermedad.

Es necesario pues difundir el programa CRIVLVIR en Ayuntamientos, Farmaciasy

Centros de Salud.

Se facilitarán los folletos para su difusión.

6. SITUACiÓN CENTRO DE ESPECIALIDADES DE TORRENT

D. Enrique Ortega comenta que el centro de Especialidades de Torrent, donde van a ir

ubicados los aparatos de TAC y RMN, está a punto de comenzar las obras, tras la

cata arqueológica que se está realizando.
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Está previsto que a principios de 2020 ya estén en funcionamiento los aparatos

nuevos del centro. El personal y el mobiliario necesario ya están solicitados.

7. TURNO ABIERTO DE PALABRA.

• D. Antonio Fomos comenta que se han puesto en marcha dos Consejos de

Salud de Zona Básica en el Departamento, el de Picaña y el de Nápoles y

Sicilia y a partir de ahora se irán ampliando.

Han funcionado bien y se van a aglutinar los consejos de salud municipales y

los de zona básica para que no estén duplicados, se encargaran de gestionar la

participación de la comunidad en el Consejo de Salud. También coordinarán las

oficinas de farmacia dependientes de cada centro de salud. En Picaña se está

intentando organizar la participación de las oficinas de farmacia en los Consejos

de Salud de Zona Básica. Hay que establecer mecanismos de coordinación

entre los centros de salud y las oficinas de farmacia de las diferentes

poblaciones para que ayuden a difundir mensajes de salud entre la población.

Da Concha Vicedo destaca el papel fundamental que pueden realizar las

oficinas de farmacia en la difusión de la salud. Se deben organizar proyectos de

participación entre Centros de Salud y Farmacias de las zonas de salud.

• Da Isabel Martín informa al Consejo que desde Paiporta se ha solicitado a la

Consellería de Sanitat Universal i Salut Pública que se implante un servicio de

enfermería escolar permanente en el CEIPAusias March.

Se adjunta la documentación de la solicitud al acta de esta reunión.
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La próxima reunión del Consejo de Salud tendrá lugar el 28 de junio a las 13 horas en
la Sala de Juntas de Gerencia.

A las 13.30 horas finaliza la reunión.

La Secretaria del Consejo de Salud del Departamento
Valencia-Hospital General. Fdo. Da.Amparo Romero Martínez

La Vicepresidenta del Consejo de Salud del Departamento
. D. Isabel Martín Gómez
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